



## ◇そろそろ梅雨入り、体調管理には十分注意を

関西では統計開始以来最も早い5月中旬に梅雨入りし、ここ関東も早い時期に梅雨入りするのではと思われました。しかし今週も晴天が続き、梅雨入りは来週以降のようです。晴天に恵まれるのはいいことですが、その分、気温も上昇し、熱中症が大変心配な時期になりました。

既に教室では扇風機が積極的に活用されておりますが、熱中症暑さ指数計による熱中症リスクの確認、こまめな水分補給、適切な休養時間の確保、涼しい服装の奨励（具体的には夏型体育着）、そして今後のエアコン活用などにより、熱中症防止に努めていく考えです。



写真はプール清掃の様子、来週末はプール開きの予定です

## ◇第1回定期テスト

今年度第1回の定期テストが6月10日(木)、11日(金)の両日実施されました。1学期が始まり2か月、ここまでの学習の成果を確認する大切なテスト、特に1年生にとっては中学校生活で経験する初めての定期テストでした。

テスト前から緊張する姿も多くみられましたが、それはテストに真剣に向き合っているから、この良き緊張感は今後も大切にもち続けてほしいと思います。

ところで、学習成績は定期テストだけで判断されるものではありません。單元ごとの小テストや普段の授業中の取組など総合的に判断されるものです。定期テストの結果を振り返り、改善点を確認し、普段の授業にもしっかり取り組むことが大切です。



緊張した雰囲気の中、定期テストを実施

## ◇春季県体育大会もがんばりました

6月2日(水)から6月6日(日)まで、県春季体育大会が開催されました。

【入賞者の結果紹介】

- ・ 共通女子 4×100mR 8位 ○○○○・○○○○・○○○○・○○○○
- ・ 1年男子走幅跳 7位 ○○○○

☆他に県大会に出場した部の皆さんも全力を尽くしてがんばりました。

保護者の皆様には遠方までの選手の送迎等で大変お世話になりました。

## ◇熱中症対策を踏まえた新型コロナウイルス感染症への対応について

現在、栃木県における警戒度レベル県版ステージは依然として2.5「**嚴重警戒**」です。ただし、全国的には感染者は減少傾向にあり、各地に発令されている「**緊急事態宣言**」や「**まん延防止等重点措置区域**」は徐々に解除されるものと見込まれます。

一方、新型コロナウイルスは変異株への置き換わりが進むと指摘されており、特に若年層への感染リスクが高まることが心配されております。そのため、新型コロナウイルス感染症の状況は依然厳しいとの認識の下、日々の教育活動に取り組むことが必要と考えております。

さて、今年度本校では感染症対策を十分踏まえながら、通常どおりの教育活動を実施しております。3年生の修学旅行は10月に延期しての実施となりますが、既に運動会は規模を縮小しながら実施済みで、昨年度実施できなかった水泳の学習も今年度は実施する考えです。

今後、暑さが厳しくなる季節を迎えますが、熱中症対策を踏まえた新型コロナウイルス感染症への対応は重要です。今後も通常どおりの教育活動が実施できるよう、気を緩めることなく感染症対策に万全を期す考えですので、保護者の皆様にもお子様の健康観察等につきまして、よろしくをお願いします。



登校したら、まず手指消毒

## ◇学校における働き方改革の取組

今年度本校は、栃木県教育委員会から「**学校における働き方改革推進事業に係る業務改善モデル校**」の指定を受けました。

既に御案内のとおり、本校は「**地域部活動推進事業**」の研究指定を受けておりますが、2つの指定事業は相互に関連しており、共に業務改善を通して、学校に勤務する教職員の負担を軽減しながら、教育の質の向上を図るということをねらいとしています。

6月9日(水)、まず改善の第一歩として、業務改善の内容についてワークショップを開き検討いたしました。その結果、学校行事の精選、日課や生徒への指導事項の見直し、会議等の縮減など、様々な提案がありました。今後はこれらを整理し、本校教育の質の向上を目指す業務改善を推進する考えです。

なお、「地域部活動推進事業」同様、保護者の皆様の御理解なしには進まない取り組みも多いと思います。業務改善については随時お知らせしていきますので、よろしくお願いいたします。



ワークショップの様子から